

Ich wünsche Dir ein Lied auf den Lippen, ein Lächeln im Blick,
ein Herz voller Liebe, und jeden Tag Glück.



Lerne nur das Glück ergreifen, denn das Glück ist immer da.

(Johann Wolfgang von Goethe)



Beten ist – wie mit Gott telefonieren

1. Gott ist immer zu sprechen. Sein Apparat kennt kein Besetztzeichen.
2. Sein Menschendienst geht rund um die Uhr
3. Wenn du auch nichts hörst, du kannst sicher sein, dass du dich nicht verwählt hast.
4. Gewöhn dich an, Gott nicht nur über den Notruf anzurufen
5. Gott hält dich für sehr wichtig, so als ob du der einzige Anrufer wärest.
6. Telefoniere mit Gott nicht nur in Zeiten des verbilligten Tarifs.
Zu jeder Zeit müsste ein kurzer Anruf möglich sein.
7. Das Telefonieren mit Gott ist immer gebührenfrei.



Reich ist, wer zufrieden ist.

(Weisheit aus Frankreich)



„Gott ist das Allerwichtigste

Jeden Abend vorm Zubettgehen lese ich in der Bibel.
Ich finde viele wichtige und schöne Sätze in der Bibel,
und meine Maxime ist daraus: Mit Gott ist alles möglich.“

Gerald Asamoah (Fußball-Star)

„SCHMUNZELIGES“ Sagt der Arzt zu seinem Privatpatienten, der mit 3 Promille frisch vom Karneval eingeliefert wurde, nach dessen Untersuchung: "Also gut, nun testen wir mal Ihre Reflexe. Bitte schön, hier Ihre Rechnung!"

Gottes Liebe wärme dich.
Gottes Gegenwart umstrahle dich.
Gottes Geist möge in dir sein.
Gottes Kraft soll in die wirken.
Gottes Zärtlichkeit soll dich beschützen.
Gottes Friede soll dich umgeben.
So segne dich, der Vater, der Sohn und der Heilige Geist.



„SCHMUNZELIGES“ Der kleine Martin besucht mit seinem Vater den Sonntagsgottesdienst, bei dem für die Mission in Afrika gesammelt wird. Nachdem der Vater seinen Betrag in das Spendenkörbchen geworfen hat, will der Junge wissen: „Haben die Armen dort wirklich nichts anzuziehen?“ – „Ja, das stimmt.“ antwortet der Vater. „Auch keine Hosen an?“, wundert sich der Junge. Auch dem stimmt der Vater zu. „Aber“ fragt Martin, „warum hast du ihnen dann einen Hosenknopf gespendet?“

Ein Christ hat drei Eigenschaften:

Er ist furchtlos, immer in Schwierigkeiten
und unsagbar glücklich.

(Mahatma Gandhi)

Die besten Reformer die die Welt kennt,
sind diejenigen, die bei sich selbst anfangen.

(George Bernard Shaw)

